

ドイチエ・アセツト・マネジメント
アジア太平洋地域C I O
ショーン・ティラー氏が語る投資環

新興国の企業収益 5年ぶりにプラスに転換

ド・イチエ・アセツト・マネジメントでは、アジア太平洋地域チーフ、インベストメント・オフィサー（CFO）であるシヨーン・ティラー氏がこのほど来日。「転換期を迎えた新興国市場の投資環境」などについて欧米の金融情勢に言及しながら語った。同氏は「ベスト・オブ・ザ・ベスト・アワード2016」において、アジア地域における「CFO of the Year 2016」（アジア地域の金融専門誌「アジア・アセツト・マネジメント」が2月発行）を受賞している。長年の経験をもとに、



年初に新興国をオーバーウエートに引き上げ

新興国の躍進は上向き始めおり、今後数年間は加速しそうだ。その下支えとなっているのはアラジルやロシアなどだ。巡る関係は人々が予測する政治的な状況が北朝鮮を巡って存在している中で、中国とアメリカの貿易を巡る関係は人々が予測する

においてはあまり良くなかったが、17年、18年にかけては好転すると見込まれる。韓国、台湾の輸出についても明確な伸びを見たが、17年、18年にかけては好転すると見込まれる。特に中国が考えられる。特に中国が北朝鮮問題の解決策を提示すればさらには良い結果になるだろう。

内需の伸びが見られ、韓国商品への需要が高まっている。中国政府が韓国向けの観光客を減らそうとしている中でも、そ

が見られることは注目に値する。さらに来年には3、4回の利上げが行われるだろう。米国FFRは17年末が1.5%、18年末が2.0%、19年末が2.5%となる。一方で、日本銀行は利下げを実行する。2018年3月に0.1%の利下げが実現され、2019年3月には0.1%の利下げが実現される。この結果、米国と日本の利差は拡大する。また、米国と日本の利差は拡大する。この結果、米国と日本の利差は拡大する。

ローバルなバリューチェーンを無視してしまえ
る。アメリカの消費者にとってコストは大きさ跳ね上がるに至り、アメリカによつて非常に不人気となつた。

メリカの消費者は価格格差という観点に偏っている。それはアメリカ国内でも到底受け入れられないだろう。トランプ大統領が習近平・中国国家主席と会談したが、これは一般的に考えられてい るよりもポジティブだと思ふ。一方で、金利水準が実質ゼロの状況にあることは大問題だと述べている。これらを踏まえて考えると、米国は利上げを実施する見込まれるもののは、過去10～15年の間に起つたような大幅な

**債券、バランス重視した
銘柄厳選が重要**

債券の投資環境

われわれは全体としては依然としてマルチアセットベースでは株式が良いと考えている。ソブリン

ている。一方、大統領選挙の結果を受けて、イタリアやスペインの国债回りは向こう数カ月の間に低下するだろう。ま

当社ではヨーロッパの社債をオーバーエートヒートしてきましたが、現在ではヨーロッパの社債を選好している。過去2年程度の間、

は社債購入プログラムに別的な投資判断が重要となる。ただECRを考へている。

た。
社債への投資では、4
000万円相当のヨーロッパ社債を購入してお
り、かなり大きな下支えとなっていることは確か

5%弱のイールドが期待される米国の投資適格債に対する注目している。また、新興国においても、選別的に投資を行つてリターンが期待されるが、アンダメンタルズの強い市場を選別して投資することが重要だ。

重要

益善についてわれわれは依然としてドル高を予想している。18年3月末までの予測として、ユーロが北朝鮮やシリア上で上昇するに伴うリスクアセスメントの代替案は失敗し、税制改革も頓挫している。また、地政学的なリスクが北朝鮮やシリア上で上昇するに伴うリスクアセスメントの代替案は失敗し、税制改革も頓挫している。

1米³のバリティに達すはこれら影響をすれば
ると考えている。ドル円
は金利差を背景に120
円を維持する予測して
いる。ドル元は7・1ま
で受けない。また、
米国の第1四半期の経済
成長は弱く、季節的な要
因にも直面してきだが、

る。金体として、為替についての多大な影響を及ぼすものと見えていたが、現実にはあまり大きな変動はないものと予測しておられる。このような環境下で、われわれは企業の収益予想を引き上げた。当社では、企業収益は循

— ジ
債券投資家へのメッセ
ージとしては、クローバー
ルに分散し、インカム収
入を重視した投資判断が
おり、これが景気安定の
基礎となるだろう。そして
市場の大幅な調整も防
がれてきた。バリエーシ
ョンも利益の増加によつ

い。デコレーションにも注意する必要があるだろ
う。現在はイールドが上昇している局面にあり、
根底にあるのはGDP(国内総生産)成長率が
堅調であるということだ。

ションの短い債券に焦点を当てるべきだ。複数の債券に分散投資することを忘れてはいけない。新しい興國のハイリード社債は、結構的な投資機会をもたらす可能性がある。興國が取扱う債券は、主に新興国をオーバーアートに引き上げた。まことに興國は、5年ぶりに新興国への収益性が見られる。5年ぶりに新興国への収益性が見られる。5年ぶりに新興国への収益性が見られる。

■ 株式投資
株式は、過去数ヶ月に
おいさまさまな変化に
見極める必要がある。
銘柄を厳選することが重
要だ。経常黒字であり、
米ドル高や政治的な状況
に影響を受けやすい国を
たるゝと期待されるが、

た、フランス大統領選の
結果を受けて、ヨーロッ
パ株式への投資割合を増
やした。選挙前はイヘン
トを見越したリスクを取り
ることはないかたが、
現在はヨーロッパ株式に
対して強気な見方をして
いる。